



一年間のまとめの大切な3学期～目指せ！「三シン王」～

校長 富川 麗子

皆さん、明けましておめでとうございます。令和6年を迎えました。いよいよ3学期、学年の締めくくりの学期です。学習に、進路活動に、部活動に、頑張ってください。

1 災害に備える

元旦に、能登半島地震が発生しました。甚大な被害が発生しています。被災した方々、今なお避難生活を行い、家族の安否に不安を抱いてる方々にお見舞い申し上げます。3年生、2年生にとっては、修学旅行で訪れた石川県での大地震ということで、心配もひとしおと思います。

さて、私たちは、過去の災害を振り返りながら、いつ災害が起こるか分からない現実を直視しなければなりません。皆さんも、元旦の能登半島地震に驚いたことでしょう。2学期の始業式では、関東大震災から100年であることを話しました。

一方、1月2日の羽田空港機体炎上事故では、子供8人を含む乗客367人、乗員12人、合計379人全員、機体から脱出したことが、世界から絶賛されています。乗務員の訓練と乗客の協力があってこそのことと思います。30年以内に、首都直下地震の発生が予測されていると言われ久しくなります。このことを考えると、私たちは災害への備えを怠ってはなりません。本日のような避難訓練や経路の確認、非常食の備蓄など、日頃からの準備を行うことが重要です。災害発生時に、自らの命を守り、身近な人を助け、近隣の地域に貢献できる人になることが高校生には求められています。

2 「目指せ！三シン王」

今年の干支は「辰」。「辰(シン)」の年にちなみ、「進」「信」「深」を大切にすることを願っています。

進：夢に向かって前進すること

物事が自分の思うとおりに行かないことはよくある事です。そんな時こそ前を向いて、チャレンジしていくことが大切です。限りない可能性をもっている10代。夢を求めて前進していきましょう。

信：自分の力を信じる

夢を求めて前進していくとき、自分の力を信じること、これを忘れてはいけません。と同時に、サポートしてくれる人の助け、適切なアドバイスを素直に受け入れることも大切です。そして、他者からの信頼を得ていくことも大切なことです。

深：一つの物事を深く考え、深く追求する

この分野についてはだれにも負けない、という得意な分野をもちましょう。これからの時代、私は、「これができる」という分野をもつことが大切です。

さあ、「三シン王」を合言葉に、自己成長を遂げていきましょう。

3 探究すること

バドミントン部がパリで学ぶことになっていますが、ただパリに行くだけではなく、目的意識をもちながら調べ、体験し、報告することが大切です。パリでの研修を通じて、バドミントンの技術向上だけでなく、異文化に触れることで広い視野をもち、自己成長につなげてください。バドミントン部の皆さんは、本校の代表、東京都の代表として、自らの目標を追求してください。期待しています。



パリで何を学んでくるかを発表する生徒

最後に、3学期、3年生の皆さんは高校生活最後の学期となり、進路選択など重要な決断を迫られる時となります。自分自身の将来に向けてしっかりと準備し、最後まで全力で取り組んでください。2年生の皆さんは、高校生活の中間地点です。これまでの経験を振り返り、自分の目標に向かって努力を続けてください。1年生の皆さんは目標に向けて新たなスタートを切る時期です。前向きな姿勢で取り組んでください。

皆さんの学びと成長を心から応援しています。誠実に努力し、自己を高めることで、将来の道を切り拓いていってください。「目指せ！三シン王」です。頑張ってください！